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“Chaque fois qu'on arrive là
Valprivas nous ouvre les bras

C'est un village vraiment formida...ble
Nous supporter pendant toute une semaine

Nous écouter pendant toute une soirée.
Si vous voulez on reviendra l'année prochai....ne

Chaque fois qu'on arrive là
Valprivas nous ouvre les bras

Oui c'est un village vraiment formida...ble”

Chanson de Valprivas sur l'air de « Tea for two »
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Le Mot du Maire
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C’est en présence d’une centaine de personnes que les voeux pour la nouvelle 
année se sont déroulés le dimanche 5 Janvier 2025. Ils furent l’occasion de 
remettre un colis de bienvenue aux nouveaux habitants et aux futurs écoliers nés 
cette année.

Les réalisations 2024 et les projets à venir pour la commune ont été également 
présentés lors de cette cérémonie.

Extraits :

● “ L'amélioration des voies communales est toujours pour nous une 
priorité, 2024 n'a pas dérogé à cette règle. Ainsi des enrobés ont été 
réalisés à l'entrée du Besset, à Bataillet, aux Barraques, à Lavaltaillet, et 
Rue des Grenilloux à l'entrée de Valprivas. C'est un total d'environ 1km de 
voies communales qui a été réhabilité pour améliorer les conditions de 
circulation. Ce gros programme de voirie, pour l'instant le plus important 
du mandat, d'un montant de 81 861,40€ HT, a été financé par l'Etat avec 
de la DETR à hauteur de 26,25%, par le Département avec CAP43, à 
hauteur de 31,75% et par la Communauté de Communes Marches du 
Velay Rochebaron dans le cadre du fonds de concours projet structurant 
pour 21%. Le reste à charge pour la commune ne pouvant être inférieur à 
20% nous avons participé à hauteur de 17 188,22€ HT.

● Comme chaque année, les points à temps ont été bouchés pour limiter les 
nids de poule : 3 tonnes d'enrobé à froid ont été appliquées par les 
employés communaux.

● Les projets petit patrimoine 2024, visaient à remettre en état nos bachats 
et nos puits. Nos cantonniers les ont lavés, sablés et rejointés.                      
De plus, nous entendons sonner à nouveau les cloches, la réparation a 
tardé car l'entreprise était débordée. Ces actions sont possible grâce au 
soutien financier de la communauté de communes à hauteur de 50%, 
ceci pour un montant de dépense maximum de 10 000€.

● Cette dernière, dans le cadre de la compétence tourisme, a commencé les 
travaux d'aménagement de la zone naturelle de Chomont, par la création 
d'un jeu de boules, d'espaces de stationnement et d'une aire de 
retournement. Des tables de pique nique et une table d'orientation 
devraient venir compléter l'ensemble pour que chacun puisse profiter de 
la vue qu'offre le site.

Le gros chantier débuté en 2023 s'est terminé. Nous avons pu inaugurer les 
travaux de revitalisation de notre centre bourg le 14 Septembre dernier en 
présence de nos financeurs qui ont salué les travaux engagés par la commune. 
Pour rappel ce projet se déclinait sur 3 sites : la réfection de la place de l'église, 
l'aménagement de la place du lavoir et la rénovation de la cours de l'école.

Le plan de financement définitif fait apparaître que nous avons obtenu les 80% 
de subventions prévues.



L'année 2024 a été marquée par l'acquisition de nouveaux équipements :
● Pour la Presle, un lave-vaisselle, un four, un réfrigérateur, une plaque de 

cuisson, et un chariot.
● Pour les services techniques une remorque ampiroll 
● Pour les associations un chapiteau avec sa remorque
● et enfin de nouvelles décorations de Noël.

Le P.L.U. est dans sa dernière phase, après 3 ans de travaux complexes. 
L'enquête publique qui a suscité beaucoup d’intérêt, est maintenant terminée. 
Le commissaire enquêteur a rendu son rapport final au tribunal administratif 
de Clermont-Ferrand en donnant un avis favorable au projet.

Enfin, le PLU devrait être applicable dans le courant du 2ème trimestre 2025 
après son adoption définitive par le conseil municipal.

L'implantation d'une antenne New Deal 4G déjà évoquée lors des vœux 2023 et 
2024 est toujours d'actualité. Pour rappel, il s'agit d'une décision préfectorale 
visant à couvrir les zones blanches. C'est à l'opérateur que revient la 
responsabilité d’identifier, in fine, un site permettant de couvrir les points définis 
par arrêté ministériel et en fonction de l'analyse des contraintes propres à 
chaque possibilité étudiée dans le cadre de ses recherches.

La sous-préfecture de Brioude en charge des projets New Deal pour la 
Haute-Loire, a prévu une réunion d'information ouverte à tous les habitants de 
Valprivas courant février. Dès que nous connaîtrons la date nous vous la 
communiquerons via nos canaux habituels (site, bulletin, illiwapp, et affichage 
mairie).

Concernant 2025, la réflexion sur le bâtiment mairie et ancienne mairie a 
abouti à un projet. Ce projet d'ampleur sera notre principal investissement sur 
les 2 années à venir. On parle d'une enveloppe globale d'environ 555 000€HT. 
Nous avons déjà demandé des aides DETR/DSIL, Fond VERT, LEADER, Région, 
C.C.M.V.R. et La Poste. La réalisation de ces travaux, d'envergure pour une petite 
commune, sera forcement conditionnée à l'obtention d'un subventionnement 
conséquent.

La question de l'aménagement du terrain du kart est aussi toujours d'actualité 
même si nous pensons que ce ne sera pas une réalisation de ce mandat sauf à 
la marge.

Pour nous aider à passer de l'idée au projet, nous avons été retenu au titre du 
programme “Villages d'avenir”. L’État a mandaté un cabinet d'étude pour nous 
aider à la réflexion.

Les différents objectifs plus ou moins envisagés sont  :
● création d'un espace partagé pour les fêtes, 
● amélioration de l'attractivité touristique et patrimoniale de la commune 

par l'aménagement d'un parcours de santé et la mise en valeur de la 
biodiversité.
 

Dès les premiers échanges avec le bureau d'étude, nous leur avons fait part de 
notre volonté d'inclure la population à l'élaboration de ce projet. De fait je 
renouvelle ce que j'ai déjà exprimé dans « les Echos » : toute personne intéressée 
est invitée à se faire connaître en mairie.
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La Sous Préfecture de Brioude organise une réunion publique à 
destination des habitants de Valprivas concernant le projet New Deal 
d’antenne 4G : Lundi 10 février à la maison de la Presle à 19h



Voeux au personnel communal
Ils ont eu lieu le 14 janvier 2025 et ont permis de saluer le travail quotidien 
effectué par le personnel communal.
A cette occasion, un colis a été offert à chaque agent.
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Vie de la commune

Fête des classes en 4

Dimanche 10 novembre, les responsables des classes en 4 avaient décidé de 
réunir tous leurs congénères, afin de marquer leurs âges ronds. Pas moins de 86 
convives ont répondu présents aux agapes organisées à cette occasion. Parmi 
cette assemblée, la moitié était des classards, l’autre moitié représentant leurs 
conjoints et parents qui les accompagnaient.

Les âges s’étendaient de 0 à 80 ans, chaque décennie arborant un chapeau de 
couleur, donnant à la troupe une palette irisée. Il ne manquait que nonagénaires 
et centenaires !!!

Tout ce beau monde a passé une agréable après-midi, faite de retrouvailles, 
anecdotes, discussions et danses, jusqu'à l’heure de la soupe à l’oignon, en soirée.

La bonne humeur était de mise au cours de cette rencontre, incitant à fixer RDV 
pour la future décennie.

Merci aux organisateurs de cette journée pour leur travail conséquent en amont, 
ainsi que le jour J.
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Entreprises sur la commune
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Le GAEC des Nautes se diversifie ! 

Après une expérience individuelle de Patrick Chabrot démarrée en 2018, le GAEC 
des Nautes (créé en 2023 avec l'installation de Floriane Dupire), a construit sa 
fromagerie en 2024. 

Cette nouvelle activité est le fruit d’une histoire familiale car l’oncle et la tante de 
Floriane ont fabriqué du fromage pendant 40 ans. 

La première fabrication date du 17 mai 2024. 
Différents fromages sont proposés à la vente : 

● Tome Blanche “le p’tit Patachu N”,
● Tome Bleue “le p’tit Tachu”,
● Tome aux Artisous “le p’tit Patachu” 
● Fromage frais “la rigolote”

D’autres variétés sont proposées au fil des saisons et selon l’humeur de la 
patronne (fromage à raclette, aligot et autres) !

Petite exclusivité du moment, “la tome des rois”.

Le lait utilisé pour la fabrication des fromages provient des 60 vaches de 
l’exploitation, alimentées principalement par la pâture du printemps à l’automne.

La commercialisation s’effectue tous les matins à la ferme :
Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi de 9h30 à 12h30 et le Mercredi de 10h à 12h. Fermé 
Samedi et Dimanche. 

De plus vous trouverez nos fromages dans toutes les bonnes épiceries : “Au bon 
panier” à Valprivas, “Marché du bourg” à Périgneux, “Chez Cyril” à Estivareilles et 
quelques crémeries alentour. 
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L’école de Valprivas
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Goûter à l’école

Association “les pieds à Terre”

Ce jeudi 28 novembre, Floriane de l'association " les pieds à Terre" est venue 
nous expliquer la photosynthèse. C'était très intéressant. Nous avons eu un 
temps d'explication en classe puis nous sommes allés en forêt. Nous avons appris 
beaucoup de choses grâce aux interventions de Floriane. 

Nous remercions les 
organisateurs de la marche 
solidaire, du 23 novembre 2024 
à Valprivas d'avoir offert un 
goûter aux élèves qui ont bien 
apprécié.  
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Plonger Orchestral 

Les 3 et 5 décembre, Anna et Malo, deux artistes de la troupe " Plonger 
Orchestral" sont venus dans notre classe. Le mardi matin, nous nous sommes 
rendus en forêt à la recherche de traces : traces laissées par des vers sur le bois, 
empreintes d'animaux... Jeudi, nous avons fait un temps d'ateliers théâtre : Anna 
est comédienne et contorsionniste, c'était très intéressant. Tout le monde a bien 
participé. Ensuite nous avons fait une activité autour des sens : sentir la forêt, 
toucher, voir, écouter et faire part de ses impressions. Nous retrouverons les 
artistes fin janvier pour mettre en place une exposition visible le vendredi 24 
janvier. Ce même jour, nous passons la journée à Saint Pal de Chalencon avec les 
copains des autres écoles.



L’école de Valprivas

Noël à l’école 
Pour les fêtes, notre spécialiste de la déco, Mathilde, a fait ce qu'il faut pour que 
notre école brille de mille feux. 

Repas de Noël
Jeudi 19 décembre, les enfants , les maîtresses et Marylène ont partagé le repas 
de Noël à la cantine. Ce fut un moment agréable et convivial. 
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Spectacle de Noël
Jeudi 19 décembre après-midi, un magicien extraordinaire, Enzo Starck est venu 
nous présenter son spectacle incroyable. Le lapin Albus avait disparu et le 
grimoire a pris feu sous nos yeux.  Il a fait apparaître une colombe. Puis d'un livre 
de coloriage vide, il l'a rempli d'animaux puis de couleurs. Il a fait apparaître la 
peluche du lapin dans un premier temps, mais aussi une bouteille par télépathie. 
Il a mis une table en lévitation. Il nous a fait des tours avec les cartes. Il s'est fait 
menotter et s'est libéré sans difficultés. Des tours plus extraordinaires les uns que 
les autres pour au final faire apparaître le petit lapin Albus bien vivant. Les 
enfants ont été unanimes sur la réussite et la qualité du spectacle. Le club des 
Tilleuls a pu profiter du spectacle, nous les avions conviés et ils étaient ravis eux 
aussi. Ils ont offert un goûter aux enfants pour terminer l'après-midi.
Merci à l'APE qui nous a permis de profiter de ce beau spectacle!



L’école de Valprivas

Visite du père Noël
Ce vendredi 20 décembre, le père Noël est venu nous rendre visite. Comme tout 
le monde a été bien sage, il a apporté un beau livre à chaque enfant, un petit 
toboggan pour la classe des petits et des jeux de morpion et de cibles pour les 
grands à utiliser en extérieur. Nous avons chanté et mangé des papillotes, c'était 
super !

Les enfants ont profité des cadeaux du père Noël.

12



13

Visite du collège 

Lundi 13 janvier, les élèves de CM sont allés  au collège du Monteil pour une 
journée d'intégration. Après une visite de l'établissement avec le Principal, une 
assistante d'éducation nous a expliqué le fonctionnement du collège. Nous 
avons pris le repas au self, ensuite nous avons assisté à un cours de robotique 
avec le professeur de technologie, c'était très intéressant. Nous avons terminé 
par une rencontre avec l'infirmière qui nous a donné des conseils. C'était une 
bonne journée ! Malgré une petite appréhension, chacun semble bien se 
préparer à ce passage important. 



Associations
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Soirée dégustation

Le club des tilleuls

Le repas de Noël du club a eu lieu le 14 décembre dernier. On s'est retrouvé chez 
le Zaz. Après l'apéritif, nous avons eu salade périgourdine, poisson beurre blanc, 
fromage et crème aux framboises. Et, bien sûr, l'après midi s'est terminé par les 
jeux.

L’ assemblée Générale s'est tenue mardi 7 janvier à la Maison des Écoliers. Une 
minute de silence a été observée pour les personnes décédées en 2024. 
38 personnes ont participé à cette assemblée et on a enregistré une dizaine 
d'adhésions.
Nous avons mangé la galette des rois et les jeux se sont prolongés jusqu'à 18h30; 
N’oublions pas notre repas à la cabane des chasseurs le 8 juillet prochain...

La troisième édition de la « Soirée Dégustation » 
organisée par l’A.P.E. a rencontré de nouveau un 
vif succès le vendredi 6 décembre dernier. Dès 
18h30, de nombreuses personnes se sont 
déplacées à la salle de la Presle pour déguster 
copieusement charcuteries et fromages locaux, 
huîtres bretonnes, et trinquer autour d’un verre 
de vin ou bière.
Et cette année petite nouveauté avec des 
assiettes sucrées pour satisfaire les plus 
gourmands. Une belle soirée, dans une ambiance 
conviviale qui permettra de financer les sorties 
des petits écoliers de Valprivas.

Un grand merci à tous les participants, vous 
pouvez dès à présent noter la date de l’édition 
prochaine qui est fixée au vendredi 5 décembre 
2025.

Nous vous souhaitons à tous, une belle année 
2025 et vous donnons rendez-vous pour le 
loto de l’école le dimanche 16 février.



Marche solidaire 
Le 23 novembre 2024, la marche solidaire a été organisée en faveur de Drôles de 
Rames. Cette association régionale, engagée pour la lutte contre le cancer du 
sein, aide les femmes à se reconstruire physiquement et émotionnellement par 
la pratique de sports adaptés, afin de leur permettre un retour à la vie normale 
(ex pagayer sur le lac d’Annecy).
Deux cousines, Elisa et Perrine, dont la famille réside à Valprivas, marraines de 
Drôles de Rames étaient présentes et ont participé à l’organisation de la journée. 
Au cours de l’après-midi, elles ont proposé une tombola fort appréciée avec de 
nombreux lots. De plus, elles ont présenté une vidéo sur leur projet de raid 
Lapony Trophy du 23 au 27 janvier 2025 au nord de la Finlande, un vrai défi 
sportif et solidaire, une grande aventure dans le froid polaire.
Ces deux sportives très motivées soutiennent l’association qui leur tient à cœur, 
sensibilisées pour la lutte contre le cancer du sein.
85 marcheurs (parcours balisés de 7 et 12 km) et une petite dizaine de vététistes 
(trajet de 30 km) ont participé à cette randonnée solidaire par une journée froide 
mais très ensoleillée. Un ravitaillement organisé à Chanteloube a été bien 
apprécié par les marcheurs, boissons chaudes et pâtisseries ont permis à tous de 
reprendre des forces pour la suite de la randonnée.
Durant la matinée, un repas chaud composé de sauté de dinde, riz, fromage et 
fruit a été préparé ainsi que des crêpes. 142 personnes étaient présentes pour 
savourer ce repas.
Cette journée a été une grande réussite, Val’Anim remercie chaleureusement les 
bénévoles pour leur aide précieuse.
Les bénéfices de cette manifestation d’un montant de 1450 € seront reversés à 
l’association Drôles de Rames pour la lutte en faveur du cancer du sein. 
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Associations

AS Valprivas

Le samedi 11 janvier, l’association organisait son concours de coinche annuel. A 
cette occasion, 64 doublettes sont venues s’affronter au cours de 3 parties. La 
salle était comble et l’ambiance très conviviale. Le concours s’est terminé par une 
récompense pour chaque doublette. La soirée s’est poursuivie avec un repas qui 
a attiré un large public puisque environ 150 tickets repas ont été vendus. Au 
menu : saucisses d’herbes et de viande accompagnées de patates pour clore une 
très bonne journée. Le club de foot tient donc à remercier très chaleureusement 
l’ensemble des participants au concours ainsi que ceux présents au repas pour 
leur contribution à l’immense succès de cette édition. Le club tient également à 
remercier tous les bénévoles, qu’ils soient membres du club ou non, qui ont 
permis le bon déroulement de ce concours en travaillant à la buvette, en cuisine 
ou à la table de marque tout au long de la journée. Enfin, le club remercie l’AS 
Boules pour son aide et la mise à disposition de matériel, ainsi que de leurs 
locaux pour agrandir l’espace de jeu l’après-midi.

Côté terrain, l’équipe a rechaussé les crampons pour entamer la seconde partie 
de saison. À presque mi-parcours, l’ASV occupe la 6ème place du classement de la 
poule B de D4 comportant 12 équipes. La deuxième partie de saison débute avec 
la dernière rencontre de la phase aller face à Vernassal le dimanche 2 février à 
Valprivas. N’hésitez pas à venir encourager l’équipe lors des futurs matchs de 
championnat en vous référant au calendrier fourni en début de saison.
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Assemblée Générale de l’AS Boules 

Elle s’est tenue samedi 21 décembre 2024 en présence d’une quarantaine de 
licenciés et sociétaires.

Tout d’abord, même s’il est proposé de renouveler les membres du bureau, 
l’assemblée souhaite reconduire le bureau en place, à savoir Philippe 
Chambouvet, Président, Alain Girard, Trésorier et Nathalie Poncet Bernaud, 
Secrétaire.

Le bilan moral présenté par le Président, soulignait la bonne dynamique du club 
qui se comporte très honorablement dans les divers concours et challenges qui 
jalonnent son exercice sportif. Preuve en sont les qualifications en championnat 
des clubs et plusieurs concours remportés par les joueurs de l’AS. Le Président 
soulignait également que ces participations généraient de nombreuses 
inscriptions à notre concours annuel CHALLENGE DES DISPARUS de début 
juillet qui rencontre un succès régulier avec cette année : 28 quadrettes. C’est, 
pour le club, le point culminant de la saison. A noter les remerciements appuyés 
à tous les bénévoles sollicités à cette occasion et qui permettent le bon 
déroulement de cette journée. Ils seront à nouveau sollicités en 2025.

Il est également précisé que notre nombre de licenciés passe à 16, en 
augmentation de 3 unités. De même, l’AS compte 29 sociétaires, portant le total 
d’adhérents à 45.

Enfin, les concours de juillet et août fonctionnent bien.

Le bilan financier a suivi, présenté par le Trésorier. L’exercice a été marqué par 
divers investissements nécessaires au développement du club et à son 
fonctionnement, à savoir la création d’un abri extérieur, le changement du 
système de chauffage, l’achat d’un lave-vaisselle et d’une plonge. Le club a aussi 
acquis des tee-shirts pour l’ensemble de ses bénévoles. Le coût de ses 
investissements a été absorbé grâce à la situation saine de la trésorerie. Il 
convient néanmoins de noter que notre concours annuel de juillet représente 
une part importante dans nos finances, même si l’on doit surveiller les coûts 
toujours en hausse des produits. Cela dit, la gestion actuelle permet de 
maintenir nos prix, tant dans les concours que dans les licences (50€) et 
cotisations (12€).

A noter cette année, le bienfait de notre participation à la buvette de la course de 
Cacharat, en lien avec nos amis de l’ESB, St Pal et Tiranges, générant également 
une bonne récompense au travail.
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Les 2 bilans, moral et financier, ont été 
approuvés à l’unanimité.

Notre AG s’est terminée par 
l’enregistrement des adhésions géré par 
la Secrétaire, puis la dégustation de la 
tripe, agrémentée de quelques douceurs 
de circonstance.

L’AS Boules vous souhaite une bonne 
année !



  Santé

  

Site Internet

18



Dans le cadre de nos actions en faveur de l’autonomie des personnes âgées, des 
personnes handicapées et de leurs aidants, la Maison Départementale de 
l'Autonomie (M.D.A.) lance "Les Rencontres de l'Autonomie", des ateliers 
participatifs et adaptés aux besoins des usagers.

 Trois thématiques seront abordées :

1. Adapter mon logement : anticiper pour mieux se préserver.
2. Se déplacer : le premier pas vers la liberté.
3. Soins personnels : trucs et astuces.

Ces rencontres, animées par une ergothérapeute, sont conçues pour favoriser l’
échange et l’entraide, offrent un accompagnement sur mesure dans une 
ambiance conviviale et bienveillante.

 Inscriptions : 15 jours avant la date de session avec un nombre limité de 
places.
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Informations Département



Événements à venir

22 février 2025 à partir de 19 h à la Presle : repas cochonnaille avec terrine de 
pâté, saucisses viande et choux, pommes de terre, fromage et fruit. Possibilité de 
repas à emporter. Organisé par Val’Anim
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AU BON PANIER :
Tél : 09.88.40.76.39 
Horaires d'ouverture de l'épicerie :

Lundi : fermé
Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi : 
8h30 - 12h30   /   15h30 - 19h00
Mercredi : 8h30 - 12h30, fermé l'après-midi
Dimanche : 8h30 - 12h30

GAEC DES NAUTES :
Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi : 9h30 à 12h30 
Mercredi : 10h à 12h. 
Fermé Samedi et Dimanche.

MAIRIE ET AGENCE POSTALE :
Ouverture du lundi au vendredi et le 1er et 3ème samedi du mois : de 9h - 12h00
Levée du courrier du lundi au vendredi à 11h30, le samedi à 8h.
Tél : 04.71.66.72.64
Email : mairie@valprivas.com

OFFICE DE TOURISME : www.tourisme-marchesduvelayrochebaron.fr

BIBLIOTHEQUE : Samedi 10h -11h  (maison des écoliers au niveau de la cour de l’école sous le 
préau) E-mail: mediathequevalprivas@gmail.com

CLUB DES TILLEULS : Mardi 14h - 17h30

THEATRE : Jeudii 20h30 - 22h30 sauf vacances scolaires.
Renseignements auprès de Jeanine BERNAUD ou Danielle BSERENI.

SOIREES TAROT : Lundi et Vendredi 20h30 -23h  
Renseignements auprès de Jean-Michel CHAMBOUVET au 06.81.42.91.47

BOULES : Mercredi et samedi à partir de 15h même jours fériés.

VELO : Dimanche, Vélo de route, aux beaux jours à 8h et VTT en hiver à 9h, départ devant « Le 
Courpatta ».

CHOEUR DE FEMMES CECILE CHAMINADE : un week-end tous des deux mois.
Pour venir le rejoindre ou vous renseigner, vous pouvez appeler le 06.87.87.54.90.

  

Informations pratiques
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VAL’ANIM : La location de la remorque frigo doit être effectuée auprès de Philippe 
CHAMBOUVET 06.44.29.35.42 
Tarifs : 10€ pour les agriculteurs pour la journée, 50€ le week-end pour les habitants de 
Valprivas, gratuit pour les associations communales. 
Une caution de 1000€ sera demandée à chaque utilisateur qui devra ajouter sa plaque 
d’immatriculation personnelle sur la remorque.

Pour toutes idées, suggestions, remarques, participations n'hésitez pas à nous contacter           
à l'adresse suivante : service.communication@valprivas.fr 

Suites Informations pratiques

Nos annonceurs
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Nos annonceurs
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Nos annonceurs

Si vous souhaitez rejoindre notre 
page, merci de contacter la 
mairie au 04.71.66.72.64 
ou mairie@valprivas.com  
et de nous faire parvenir votre 
carte de visite.
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